

Ein Denkmal für die Liebe



Künstler: Neustifter Joseph Michael
Stadtbezirk: 21. Pasing-Obermenzing
Stadtteil: Obermenzing
Straße: Seldweg

Die Bronze-Stele des Bildhauers Joseph Michael Neustifter wurde 14. September 2013 enthüllt. Gestiftet wurde es von dem Ehepaar Ursula und Fritz Heimbüchler. Während seine Liebesgeschichte mit Agnes Bernauer oft romantisiert wird, erinnern die Vertreibung der Juden aus Bayern und die damit verbundenen Grausamkeiten an die dunkleren Seiten seiner Herrschaft.

Weitere Werke von Neustifter Joseph Michael

Ein Denkmal für die Liebe | Seldweg | 2013